

Semanario Satírico, Humoristico é Jlustrado.

#### DIRECTOR PROPIETARIO,

## ARTURO ALVAREZ Y BUSTOS.

## CRÓNICA.

Imeria ha sufrido una invasion de Zulus.

os quintos han llegado. r todas las calles se ven pelotones de hompemi-salvajes, que con sus carreras, atropelon la mejor buena fé à los transeuntes.

guardias municipales y los de órden púb) contemplan impasibles, dejándoles cometelase de barbaridades.

a desgracia, que esos señores del sable, un con su obligacion, no impidiendo, que caciados, que abandonan sus pueblos ulas armas, cometan sin ellos saberlo desmanes.

osles en paz, que hastante castigo puchachos. Licho: que nada hay mas delicado

sanitos se entretienen en clavar en los sombreros y monteras de los quintos, una aguja de la cual pende una interminable hebra. Y si á esto se añade que un extremo del hilo lo tiene sugeto la terrible y delicada mano de un niño, que corre sin cesar por lo menos un cuarto de hora, llevándose tras si el sombrero del quinto y á este, que lleno de asombro no se esplica como puede su cubrecabeza volar sin el impulso del viento, se tendrá una idea aproximada de los innumerables escándalos que todos los dias se promueven en esta pacifica ciudad.

Y lo más grave es, que los agentes de la autoridad aunque celebren el hecho, nunca ven nada.

¿Si serán liberales?

El Juaves en la noche, Almeria entera se haaseo, esperando al Carnaval.

de tantos prospectos y de tanto bomla mascarada un verdadero camelode mal género.

docena de carruajes.

banqueros de los mas conocidos en los

e freir pescado, cuantos catalanes.

una ó dos parejas de la Guardia civil.

otal hasta seis personas. laciendo mucho favor.

lo podemos esplicarnos la razon de esa fiesta.

lo podemos esplicarnos la razon de esa fiesta.

hasta creemos que la comision debia recibir

remio la suspensión de sus derechos.

la verdad és que no sabemos como describir

ascarada.
i no tuviéramos la obligacion, como cronis-

le decir, aunque no sea mas que cuatro pade lo sucedido en la anterior semana, puepernos los lectores, nada diriamos.

ro el deber nos obliga.

pezamos:
gó el Carnaval, (ó el muñeco, ó el conde ó
Vds. quieran.)
di juéves á las seis de la tarde entró por la
eta de Belen, rodeado de ¿nobles?
In numeroso pueblo le espera lleno de entu-

Nocotros que esperábamos con ánsia la tan anunciada fiesta, nos reimos á mandíbula batiente, al contemplar la grave mamarrachada que nos presentó la comision organizadorá.

Estos catalanes se pintan sólos para buena

Porque la verdad és que los organizadores no han tenido que esforzarse para hacernos reir; á pesar de la gravedad de estos y de la importancia que se datan con los vistosos disfraces que lucian.

Uno de los cadalanes, el de la Confitería de la Palma, con las patillas de crepé, el frae y el sombrero de copa, de los de forma de coloque, se asemejaba mucho a esos condes y marqueses de similor, que tanto abundan en las lirtes.

posesion de su cleva el caso le construyeron.

Cuatro lienzos de los que adornaban la buñolería municipal, cuando los bailes de la feria.

De aquella tienda que dirigió el hábil ingeniero señor... Garijo.

Todo estuvo en carácter.

Hasta la funcion que se dió en Cervantes.

Con decir que estuvo desempeñada por los diestros aficionados Sres. Briceño, y Mateos está dicho todo.

Amaneció el sábado.

El rey (del carnaval) no parecia.

Solo el Birrete y las babuchas, se hallaron en el palacio.

¿Qué habia sido de S. M. carnavalesca? preguntaban todos.

Unos aseguraban que los republicanos lo habian destronado: otros suponian que habria ido de juerga.

La comision organizadora, autorizada quiso registrar todas las casas, hasta las suspechosas, por si algun guason habia metido á S. M. carnavalesca en mala parte.

Que todo podia ser Dadas ciertas aficiones.

Por fin el muñeco pareció y todo quedó en cal-

Se asegura que han presentado la dimision de sus cargos, á consecuencia de la escapatoria del rey del carnaval, los guardias de su persona, Batata y Pachon, entregando sus trages á la guardarropía del teatro.

Siempre la soga rompe por lo mas delgado. El muñeco continúa en su sitio despues del escándalo que ha dado, de olvidar las zapatillas por irse de juerga.

Y en cambio por haberse dormido dos de sus servidores han sido despedidos.

Oh tiempos de los moros El carnaval ha empezado bien.

Muchas máscaras y algunas con muy mala sombra, y no decimos más porque en la próxima semana haremos el resúmen de todas las fiestas. Muchos bailes particulares.

HEMEROTECA PROVINCIAL
STORM MORE OF MARRIAGO
A L M E R I A

Rara es la casa donde no se reunen quince ó veinte personas, para bailar con toda confianza.

Aun no es tiempo de hablar estensamente de estos asuntos.

El baile de San Pedro animadísimo: esperamos que los restantes no desmerezcan.

En un pueblo, de cuyo nombre no quiero acordarme; pero que está muy cerca de Berja, ha tenido que ir la guardia á dar posesion al nuevo alcaldo, porque el antiguo que era fusionista de buena raza, no queria soltar la vara ni á tres mil tirones.

Receite se está poniendo en disposícion de ir echa de la masa para freir los buñuelos.

## ROMANCE, ...

«No faltó quien trajo, Arturo, A mis manos tus dos cartas, Por las que veo, villano, Que en ausencia me maltratas. Me juzgas con ligereza Porque fui teniente en Jáuja, Y dices de mí que soy Hombre de malas entrañas, Porque declaré cesante Al que usó cuellos de á vara. Sin ver Arturo que tú Eres el principio y causa De que todos me motejen. Por lo que de mí tú hablas, Que eres muy blando de lengua Y no tienes rienda en nada. Y por no volver de nuevo A escuchar tus amenazas jue me duelen mucho Arturo, Por ser tuyas las palabras, Me ha parecido oportuno Escribirte aquesta carta; Por ver si al cabo tu pecho Con mis desdichas se ablanda. Si ayer fud grande y podia Dejar cesante a Posada, Hoy en cambio me han dejado Convertido sisi en nada. Si antes, per que así lo quise, Tuve la segunda vara Y à mi antojo disponia Como me daba la gana, Y se pusieron aceras En la puerta de mi casa, Y un faroi de reverbero Para que alumbre mi estancia, Y otras mil cosas que callo. Por no cansar con mi charla. Ahora en cambio nada soy, Déjame en paz y á otro saca En tu popular periodico, Si no quieres que mi calma

Se subleve y con mi alfanje Corte tu inicua garganta, Pero como se que no Te asustan mis amenazas, Vuelvo otra vez à pedirte Que dejes quieto al que aguarda La ocasion, si es que esta vuelve, De ser teniente de Jauja, Entonces, yo te prometo Si quieres ser de mi causa, Y en mi bando te filias, Que no probarás el agua Y beberás vino á pasto De la noche á la mañana.» Así escribió el buen teniente Y mientras tauto, sus lágrimas Emborronaban las letras Que iba poniendo en la carta.

## QUE SE MUERA EL GALLO.

Tengo como todos los humanos un terror instintivo à la muerte; aunque por otra parte creo que no haya motivo para tanto. Pero cuando esta escuálida y fea Señora se me presenta, entre sueños, con su afilada guadaña, que parece querer arrancar la carne de mis huesos y hacer de mis costillares estrañas chuletas, abriendo aquella dilatada boca, sin lábios; un temblor, mas horroroso que los de Chia, sacude todo mi cuerpo y creo, en efecto, que es llegada mi última hora... ¡Cobarde!...

¿Y sabes, lector querido, de donde provienen estos estraños efectos? Pues vienen, amigo mio, de que no quiero morirme; lo que parecerá á Vds. mentira.... de que no me ha dado por ahí la mania; de que esto no se aviene con mi gusto; -itengo yo un paladar muy delicado!-ni con el estrambótico deseo que algunos hombres sérios

manifiestan. ¡Si yo me hubiese muerto alguna vez! Si al menos cualquiera de los innumerables compañeros que se han separado de nosotros y para siempre, (jammates) y algunos, versido ambieram puesto, no un telégrama, que no era tanta la prisa, sino al menos, unas cuantas lineas; hoy sabriamos à que atenernos y conoceriamos, en sus mas pequeños detalles todo lo que pasa por aquellos mundos, si esectivamente algo digno de contar allí ocurriera. Pues si los de alla hicieran el gran negocio que con ellos hacen muchos por aca, entonces, ya con exacto conocimiento de los asuntos de ultra-tumba, provistos de nuestra cédula de vecindad y de otra que, por no ser del gusto de estos tiempos, conviene silenciar, pensariamos nuestra mano y despues de un maduro y detenido estudio de la cosa, nos decidiriamos, fal vez, á llamar, aunque temblando, á los gastados aldabones de las puertas del otro mundo, que se encuentran, segun auténticas cartas geográficas, á pocos kilómetros de la fértil, soñada y escitante ciudad de Jauja.....

/Ah, venturosos mortales/..... quiero decir, eternales moradores de aquellas encantadas re-

giones/

Vosotros no sercis ya la pesadilla de vuestras familias, si por desgracia amabais la holganza, los moles y los gaudeamus... En ese Barrio la abundancia, el bienestar, la vagancia y la alegria es vuestro eterno patrimonio... Ahí no teneis ejércitos de ministros cesantes, polillas del Erario; porque existirà hasta la consumacion de los siglos el primer ministerio que salió con los mundos de la nada... No hay cargas de justicia porque no ha ha habido por alla ni americas, ni indias, ni monarquías hereditarias, ni otros mil enredos que los forman. No hay presupuesto de culto y clero, pocque no ha habido incantaciones de bienes de dudosa propiedad y procedencia, á cuya sombra tantos millones se gastan, despilfarrandolos y nadie agradece. 127,000 duretes diarios!...

Aqui la escasez, las privaciones, los sinsabores, la constante inquietud y sobresalto en que no; tienen los hombres que nos gobiernan, forman el raro complemento de las torturas de esta vida, mil veces ingratas.....Razon hay para ahorcarse.

Sin embargo, no quiero morirme, lo repito; no apetezco tan brusco y delicioso cambio.

¡Si sere tonto..!

Mas si por aquellos andurriales escarnece la prensa como por aquí abajo, un derrotero glorioso al progreso humano, (con perdon de los con-

servadores); si el periodista gozara de la inmunidad que por esta fierra de bendicion disfrutamos bajo la proteccion de los puntilleros de la Izquierda, Monstruos, Pidales y Romeros inclusives; yo me trasportaria con mi Almeria Cómica al otro Mundo y ya que aquí, apesar de mis quinientos suscritores, que cada uno vale por mil, logramos apenas morirnos de... sastidio, yo allá al amparo de la celestial proteccion haria un negocio tan redondito como otros muchos con ménos méritos y trabajo lo vienen realizando sin exponerse.

Pero necesito saber de antemano el lugar que el hado me tiene reservado... Si estuviese destinado á caer á inesperado y seco campuzon como conservadores en el presupuesto, en las viejas calde-

ras de Pedro Botero.

Pero no; esto seria mil veces cruel, horrible.... pues aquellos estupefactos políticos han sido arrojados á la mesa del festin para reparar grandes privaciones atrasadas, cuando yo seria lanzado al aceite eternamente en ebullicion tan solo para achicharrarme.

Pero afortunadamente, la Providencia, en su alta misericordia, apiadándose de los martirios que soportan los que viven de la prensa periódica, y muy particularmente al calor de la grande idea, víctima de los odios, rencores y miserias de estos seres endiosados, les reservara, así lo espero, un seguro puerto de descanso en el Paraiso...... Y seremos tan felices, porque hasta allí no han de penetrar para turbar nuestro reposo, ni los Chesni los Caseríos ni aun el mismísimo Bouamema, que estos, á pesar de su beatitud, ¡pícaros! destinados estarán indudablemente, hace largo tiempo, á arder en los purísimos infiernos.

Bribonazos...! Sin...

Ya no me importa morirme cuando Dios quiera.

Un entusiesta de Pidal.

## DE TODO UN POCO.

Llegó la hora. El célebre D. Antonio Medio. a se na vaetto a casar. Sabemos que les leales y pacifices vecinos de esta decidida por la libertad ciudad de Almeria, se disponen a celebrar las bodas de tan espléndido señor, con una magnifica serenata.

Nosotros, que siempre nos hallamos dispuestos á complacer á nuestros suscritores, en primer término, y á nuestros paisanos en general, ofrecemos incondicionalmente las columnas de nuestro periódico, para que la comision organizadora pueda dar á conocer sus trabajos preparatorios.

Sabemos de buena tinta, que habrá una gran animacion y que los concurrentes al acto iran provistos de sus correspondientes instrumentos, sin que queden en olvido las indispensables latas.

Y será la serenata digna de tan gran sujeto, at que lienos de respeto vamos á dar la lata.

#### IMPORTANTISIMO.

Se dice de público, que el ex-alcalde de esta capital, D. Juan Lirola marchó à Madrid, para exponer sus quejas al Rey, por haberle quitado la vara, á pesar del valioso regalo de las uvas.

Y tiene razon el hombre: ya que no le devuelven la vara, que le devuelvan los

barriles.

El Ayuntamiento pasado, segun el Boletin Oficial, aprobó la denuncia que hizo su presidente, de dos sueltos del Almeria COMICA.

Es decir, que todos los ediles, aprobaron la plancha.

Nosotros fuimos absueltos, libres y sin

Ellos fneron condenados por la opinpública á salir del Municipio.

Y sin embargo, algunos continuan sir novedad en sus poltronas. ¡Caballeros, por Dios, caballeros!

Algunos en este mundo tienen el dó: errar todo lo que dicen y de cambiar nombre de las cosas mas triviales.

-Estoy deseando que venga el Carn val, para vestirme de mascara,-dicen gunos.-Rabio por disfrazarme,-esclam otros;—me encanta salir á la calle con c reta-añaden muchos; y digo yo: si la vi es generalmente un eterno Carnaval, en q el hombre viste los mas ridículos disfrac ¿no seria mas lógico, mas racional, que clamasen: estoy rabiando por que ver Carnaval, para quedarme encueros.?

Y'

Mas de cuarenta curas de todas caido recientemente sobre Osma, con Ejercicios espirituales.

Con su presencia ha coincidido la apar de luces errantes por las inmediaciones.

Si yo fuese Comadron, me establecia dent algunos meses en Osma.

-¡Alto! —Permita V. Sr. Delegado...

-No permito brindar. —Si iba á hacerlo por el nuevo socio de e-

--O se sienta V. ó lo llevo á la prevencica

-¿A quien, at socio?... -A. V. y á él.

(Gorro Fryiv).

-¿Me conoces?—decia un más an que el tarde de ayer recorria las calles de esta Capi vestido de Moro robusto y algo corpulento. ---¡Quién no te ha de conocer si vas en do la oreja?

-¿A que no me conoces? -Por muchos y raros que sean los dis de que cubras tu cuerpo, chanchullero, repite

se te conoce. —¿A que no sabes como me llamo? —Hoy conservador.

---¿Cual es mi oficio?

—Ir tragando. —Mi nombre de pila, /majadero/

—Te conocen por Bouamema.

Las máscaras, que sin disputa más han ca vado la atencion del público en el pri carnaval, han sido dos parejas elegan mente vestidas. Las que parecian pesexo bello, vestian primorosos relajos corpiños negros con hombreras, sol chaponas, que acusaban la morvidez d delineadas formas, y dos grandes es apdescomunales corazones que les iba casi do. Los dos hombres lucian graciosos to... de riquísimos pañuelos de seda, cada uno de color mas vivo y llamativo, botitos de charole punteados de pajizo con cañas blancas, guantes verdes de lana, sobre los que brillaban al antes sortijas de piedras preciosas.

Por lo ocurrente de estas parejas, que á los que hallaban á su paso detenian y brome odos pudinos comprender que eran personas de la ma conocidas de esta localidad; pero D. Baltasar ma vent que está dotado de una penetracion pe de vista sorprendentes, y que se hal nuestro lado nos dijo, muy quedo al oido sir. por el respeto que las parejas le inspiralhe conocido; asoman el rabo: Son el Ché Teresa, Escalerilla y Buamema.

Un párroco de un pueblo de esta provincia muy retirado de la capital, ha hallado el

ecurso de cobrar á todos sus feligreses, por pobres que sean, los derechos de Bautismo, sin tener que apelar á las enojosas investigaciones que algunos de sus colegas emplean, para ver si tiene que caerse muerto el padre ó padrino del moro.

1 vez reconocido el estado de pobreza de los resados, el santo varon echándola de generoso de protector, les dice que se bautizará de balde niño, mas á condicion de que se le ha de poner nombre que el bendito padre elija. Entonces os nombres mas ridículos, estrambóticos y visibles salen de boca del santo padre, para que se elija el que ha de ponersele al niño.

ja el que ha de ponérsele al niño.

Al oirlo ha habido padre, se nos asegura, que ha emigrado á Oran á buscar trabajo, y ha vuelto á los muchos meses con sus ahorros para librar á su hijo del especie de estigma que el caritativo presbítero queria echar sobre la inocente cabeza del angel, por el atroz delito de no tener sus padres

natro miserables misas.

[Afinando.!

### AY!....

/Ay qué muchachas Divinos cielos. De leves talles, Ojos de fuego, Lábios de rosa, Rubios cabellos, Frente espaciosa, Gracia y salero. Contemplé absorto Mientras los écos Lanzaban todos Los instrumentos, Que el Sr. Campra Músico sério. Con su batuta Rige severo. Cuatro estudiantes Me enloquecieron Y desde ahora

Yo les prometo, è en los examenes L jaran lelos Al sus profundos Sábios maestros. Allí ví á Clara, Lola, Remedios, Luisa y Adela Que es un portento, Concha, una chica De cabos negros Con unos ojos Muy petroleros, Y a Mariquita Oue es una Vénus Del almirante Vástago excelso. Ví dos criadas Cual dos luceros, Aire de taco, Tipo flamenco, Que cuando cantan 'o me embeleso Y les arrojo Capa y sombrero. Respecto al grupo Del sexo feo, Los mas notables Tipos del sexo Allí acudimos Y yo entre ellos. Que he sido un pollo De los mas tiesos. **Don** Evaristo Bailó lanceros Y rigodones Bailo Don Diego, Y otro viudo One es canovero Se paseaba Tan guapo y fresco, Mas Don Antonio Oue es un izquierdo Ŷ en los debates Del Ateneo Habla diez horas Sin intermedio, Y ahora pretende Ir al Congreso,

Allí ostentábase Sin que su pecho Se conmoviese Con los conceptos Que pronunciaban Los lábios bellos De las hermosas Que al baile fueron. Ay Don Antonio! Usté es de hielo, Pues no le rinde Cupido çiego: De otros amigos Tome usté ejemplo Que ya usté sabe La vida es sueño, Su indiferencia Yo no comprendo, Y usted casarse Debe al momento.

Todo en el mundo Pasa corriendo;

Pasa la rosa

Del verde huerto; Pasa la gloria De atroz guerrero; Pasan los tunos Por caballeros; Y por levita Pasa un chaleco; Y así pasaron Y transcurrieron Aquellas horas, Y los recuerdos Ahora destrozan Mi dulce seno.! Gratos instantes De devaneos, De broma y risas, De ánsias y celos Que yo dichoso Pasé en San Pedro, Por otra noche Volved al ménos! Oue entre mie brazo Mi duice duend Oiga mis frases De amor inmenso, Y ruborosa De mis requiebros, Medrosa y tímida Como un conejo Me diga: ¡calla/ No digas eso; Que nos observan, Estate quieto! Horas felices, Gratos momentos, Aunque me estrujen Los usureros, Aunque á presidio Me eche el Gobierno Si cierto dia Como en Febrero, Volved vosotras Porque mi afecto Son las muchachas Y el vino añejo.!

## SEMBLANZAS.

No es amigo de la holganza, dicen que es posibilista y en triunfar tiene esperanza, y aunque es hombre de gran panza nada tiene de pancista.

Se parece á un perro dogo, nunca levanta la vista; és en ideas carlista, y en los hechos demagogo.

Es alto, no es feo; siempre lleva capa y revueltas tiene á varias muchachas. Con mucha frecuencia Va este hombre de caza, No á caza de liebres... A caza de gangas.

Tiene los ojos muy grandes; jóven, graciosa, morena. y aunque ella, no es hortelana tiene calabazas frescas, fruta que con mucha gracia da á los pollos con frecuencia.

Yendo un pollino cargado con un gran seron de escombro, el asno, acaso espantado, á un moro que iba á su lado se lo arrojó sobre el hombro. Así Buhamema decia contándolo el otro dia con frase muy oportuna, que habia recibido una carga de caballería.

En un pueblo de Almería, que no sé como se llama, preguntaron á un Alcalde, dígame V. ¿por qué causa se ha hecho V. conservador abandonando á Sagasta? y contestó sin rodeos: pues... por conservar la vara.

Segun reza el almanaque, fué el domingo Carnaval; pero un Carnaval perpétuo España siempre será, interin el pobre pueblo, que es sufrido por demás, a los hombres que lo esplotan no les quite el antifaz.

#### ANUNCIO.

## DEVOCIONARIOS Y SEMANA SANTA

EDICIONES DE LUJO.

Semana Sta. en latin y cas-	
tellano, á	12 rs.
Devocionario y Semana	0.7
Santa, letra gruesa	$24 \ $ »
Id. id. cantos dorados, id	30 »
Devocionarios, dorados y	JU D
broche.	24 »
Camino recto para subir al	
Cielo.	8. »
Visitas al Stmo. y á la Vir-	C
gen	6 »
Devocionarios, dorados, para niños	3 »
• • • • • • • • • • • • • • • • • • •	
Imp. de Alvarez	, iae

## PARA LAS HUELGAS

EL RICO VINO DE CHAMPAGNE.

En el Establecimiento de los Sres. Carmona y Compañía, Tiendas, 8, se ha recibido una partida de este selecto líquido, que se espenderá á 20 rs. botella entera, y 12 las medias botellas.

Almeria. = Imp. de D. Mariano Alvabez, calle de las Tiendas, núm. 19.

## SECCION DE ANUNCIOS.

## LA UNION.

COMPAÑIA FRANCESA DE SEGUROS A PRIMA FIJA

eontra el incendio, el rayo, la explosion del gas y de los aparatos de vapor.

ESTABLECIDA EN PARIS EN 1828

Direccion general para España: Ancha 13, Barcelona.

Subdirector en Almeria D. Adalberto Ruiz, calle de Bilbao, número. 5.
Se necesitan agentes.

### NO EMPUJAR.

43, TIENDAS, 43.

En el establecimiento de J. ORTA y Compañia, se acaban de recibir, procedentes de Extremadura, lenguas de cerdo, longaniza, lomo en adobo y chorizos.

Tambien se han recibido los quesos de bola y plato en vegiga, clase selecta. Sardinas de Nantes, sin espinas. Salchichon de Vih ey sobreasada mallorquina. Tapioca y téc clase extra, checolates de su fabricación, y, café sin rival, molido a vista del comprador.

· Ago, Tiendus Ago.

### FRENTE A LA DE CUADROS DE BULLA.

Ya he dicho que no empujar, entrad y os convencereis: el que no venga á comprar no sabe lo que es comer.

La que pruebe mi chorizo, longaniza v sobreasada, hará bien la digestion por mas que esté emancipada.

#### LA PREVISION.

sociedad anónima de seguros sobre la vida, a prima fija, domiciliada en Barcelona.

#### CAPITAL SOCIAL 5.000000 DE PTS.

JUNTA DE GOBIERNO.

Presidente.—Excmo. Sr. Marques de Palme-rola.

Vice-Presidente.—Excmo. Sr. D. Isidoro Pons. Vocales.—Excmo. Sr. D. José Ferrer y Vidal.—Sr. D. José Amell.—Excmo. Sr. Marqués de Ciutadilla.—Sr. D. Pelayo de Camps, Marqués de Camps.—Sr. D. Ramon de Siscar.—Sr. D. Lorenzo Pons y Clerch.—Sr. D. Eusebio Güell y Bacigalupi.—Sr. Marqués de Montoliu.—Excmo. Sr. D. Camilo Fabra.

Comision directiva.—Sr. D. Fernando de Delás. —Sr. D. José Carreras y Xuriach.—Sr. D. Roberto Robert y Surís.

Administrador.—Sr. D. Simon Ferrer y Rivas.

ADMINISTRACION:
Plaza del Duque de Medinaceli, núm. 8, principal.

Agente general: DIEGO CALVACHE, Almeria.

## Watth Hama Gratika.

67. GRANADA, 67.

Unico depositario exclusivo en la Capital y su provincia, del acreditado papel de fumar de Caña de AZUCAR yodurado, con Real cédula de inven-

cion, recomendado por lo higiénico y por el toral que contiene, ha alcanzado gran premi la exposicion de Paris de 1878, como ya conoctesto lo demuestra por el gran favor con que le habeis dispensado.

Mucho cuidado con las falsificaciones FUMA-ORES

## CIRCULO MERCANTIL

Este Establecimiento, situado en la Plaza de la Glorieta, ofrece á sus parroquimon abundante surtido de todas clases nos y licores, procedentes de las mej bricas Nacionales y Extrangeras. É nunca conocidos en esta Capital. Aqui encontrareis los ricos aguardo Nerja, Ojen, Gorrion, Leon y otro de enumerar. Tambien encontrarecos vinos Montilla, Jeréz, Manzanilla, P. Gimenez, Valdepeñas, Macou, Burdeux, Charpagne y couservas de todas clases.

No dejareis de asistir, que con gusto os serviré, buen aguardiente de Ojen y tambien la leche anis, Cruz y Alcaráz os darán todo lo que deseis, desde el buen vino champañ hasta el montilla y jeréz: quedareis muy complacidos y nunca os podreis quejar, de la bondad y finura de Cruz y Antonio Alcaráz.

## CEMENTO PORTLAND

Para pavimentos, solaco de cocheras, cuartos de agua, almacenes y aceras, á precios económicos.

Dirigirse Múrcia, 6.

## ALMERIA COMICA

Sainete semanal, satirico, literario, festivo é ilustra la Contiene articulos, poesias, viñetas, y caricaturas de das al lapiz de Arturo Alvarez y Bustos.

Despacho: todos los dias á la hora que esté en mi casa.

# REDACCION Y AMINISTRACION 19 TIENDAS 19

## PRECIO DESUSCRICION.

Veinte piezas de perro chicas mensuales, todos los meses. Números sueltos, dos rs. vn.